



Tim Pelatih Kedepankan Faktor Psikologis

● JELANG JAMU PERSIRAJA

YOGYA (MERAPI) - Tim pelatih PSIM Yogyakarta tidak memforsir latihan Hariono dan kawan-kawan jelang menjamu Persiraja Banda Aceh di Stadion Mandala Krida dalam lanjutan laga grup X babak 12 besar Liga 2 Rabu (17/1). Tim yang diarsiteki Kas Hartadi ini hanya fokus mengembalikan kebugaran pemain dan psikologis saja.

"Persiapan kami memang fokus ke kebugaran dan psikologis pemain saja sebelum pertandingan besok. Namun bukan berarti ini kami menganggap remeh," kata Kas.

Alasan tim pelatih hanya mengedepankan aspek fisik dan mental ini adalah punya waktu istirahat yang lebih panjang daripada Persiraja. Calon lawan hanya punya waktu empat hari usai menahan imbang PSMS Medan lalu harus menempuh perjalanan jauh ke Yogyakarta. Kas tidak ingin ketahanan tubuh para pemain turun dengan latihan taktik atau game internal.

"Lawan empat hari persiapan, malah lebih pendek karena harus jalan



Yogyakarta. Ini bukan jemawa, hanya realistis saja. Kami tidak pernah menganggap enteng lawan," tegasnya.

Kas Hartadi akan mencoba banyak cara agar bisa membobol gawang Persiraja. Dari bola mati, ada Samuel Christanson yang bisa diandalkan mengirim umpan ke kotak penalti. Namun, ia berharap para pemain bisa lebih sabar dan tenang ketika berhadapan satu lawan satu dengan kiper dan bisa cepat mengambil keputusan. "Karena kami harus memaksimalkan setiap laga agar bisa lolos ke semifinal. Serangan dan pertahanan harus sama kuatnya," harapnya.

PSIM dipastikan tanpa kehadiran sejumlah pemain saat menjamu



MERAPI-psimjogja.id

Pemain PSIM menjalani latihan kebugaran jelang lawan Persiraja besok.

Persiraja. Kas Hartadi tidak bisa menurunkan Savio Sheva karena masih menjalani hukuman kartu merah. Kabar baiknya, Pancar Nur Widiastono yang sempat cedera saat melawan PSMS Medan mendapat lampu hijau

dari tim medis untuk kembali bermain. "Pancar sudah diperiksa dan diberi terapi gelombang kejut. Menurut dokter bisa main lawan Persiraja. Pancar sudah oke karena kemarin hanya tegang saja," beber Kas Hartadi. **(Des)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005